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Кхе-хе-хе… вот вспомнилось ветерану ..  нахлынуло..  Как-то в далекие и славные 70-е годы  мы, благоговейные новички  в первой в СССР
школе карате под   р
уководством настоящего (!) 
 
японца, слушали в спорт зале МГУ, как в ответ на сетования ученика, что
  
у них
  
мало
  
места, чтобы делать «ката», 
 
легендарный Синсей Сато-Сан ответил, что
  
может 
 
делать 
 
длинные «ката»
   
даже в туалете. Неизвестно, имел
  
ли виду Мастер 
 
туалет
  
в советской хрущобке, или
  
же более просторное помещение общественных
  
удобств для
  
сотрудников одной японской фирмы в московском представительстве, в 
 
которой он
  
тогда работал, но
  
этот факт запал
  
мне
  
в душу и я вдруг
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вспомнил
  
об 
 
этих 
 
подвигах мастеров восточных 
 
единоборств, когда 
 
с гордостью за наших
  
отметил на прошлой тренировке, что 
  
все тактики, включая 
 
гостей курсантов и домочадцев исхитрились
  
нормально
  
потренироваться
  
с ружьем
  
три часа в ОДНОМ Секторе 
 
нашего
  
тира ! 

  

 

  

Пыль от частых  выстрелов стояла  столбом, чихалось и звенело  в ушах..на
"Тактическом дробовике" стрелки 
 
стояли
  
плечом к плечу, изображая картину «Они не
  
пройдут!», 
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но
  
план
  
тренировки
  
мы выполнили 
 
 
легко
  
и непринужденно
  
-
  
сказывается слаженность действий, взаимопонимание
  
и огромный опыт организации
   
общей стрельбы в одной
  
большой компании 

  

 

  

Спасибо всем присутствовавшим за понимание  и стоицизм ! -  все 35 человек, кто
приехал, успели   н
астрелять и потренироваться вдоволь.

  

 

  

Так что,  полагаю, что  нам не  придется  демонстрировать чудеса компактности  и
организованности,
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тренируясь в туалете .. 
 
-
  
тем более, что в отличии 
 
от стиля «Шотакан» 
 
мы работаем
  
в 
 
полный контакт с мишенью … 
 

  

 

  

Наши пистолетчики, правда,  сибаритствовали  и наслаждались  комфортом стрельбы  
в отдельно отведенном 
 
секторе.

  

 

  

Для гонимых  ныне  нарезняков также есть и  хорошие    новости  -  снова проявился
контакт  с   военны
ми -   во
зможно
  
все-таки договоримся стрелять с ними в рабочие дни в ближайшее время.
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Тренировка в эту СРЕДУ  15 июня  состоится как обычно. Кворум уже есть  -  пиши
те подтверждения!

  

 

  

Все будет хорошо  

  

 

  

До  встречи,  
Борис
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